
議会報告会でいただいたご意見やご質問への回答について 

 

№ 意見・質問等 当日の回答 その後の対応 

１ 都市計画道路とデーノタメ遺

跡について、市は地権者のみ

にアンケートを取った。多額

の予算を執行するため全市民

に取るべきでは？ 

地権者のみならず全市民にア

ンケートを取るべきという意

見を市にお伝えいたします。 

議長から三宮市長に直接お伝えしました。 

２ 久保特定土地区画整理事業の

特別委員会を設置するべきで

はないか？ 

特別委員会設置につきまして、

検討いたします。 

代表者会議を開催し、各会派の代表から意

見を求めた結果、特別委員会の設置は行わ

ず、これまでどおり建設経済常任委員会で

審議していくことに決定しました。 

３ 議会報告会の開催場所が市役

所ではなく公民館なのはな

ぜ？ 

市民の皆様の意見を反映し、開

催場所を決定しております。今

後も開催場所につきましては

検討してまいります。 

市民の皆様から近くで開催して欲しいと

の要望があったことから公民館で開催し

ています。これからも公民館や市役所（文

化センター）等で開催します。 

４ 一般質問ごとに休憩がある。

これをなくすべきではない

か？ 

休憩時間は先例にならって設

けていました。執行部の準備が

あるため休憩時間なしは難し

いですが、今後の休憩時間につ

いては検討いたします。 

一般質問時の休憩は議会運営上の理由（書

面配付や書画カメラ準備等）から設けてい

ます。質問時間の長短や配付・準備等の有

無によって休憩時間を弾力的に運用する

ことを検討します。 

５ 議会だよりを自治会単位で配

布しており、大変だ。紙の配

布物を減らしてほしい。 

紙として配ってほしいという

意見もあります。様々な意見を

反映できるように検討してま

いります。 

市では広報きたもとの配布について、ポス

ティングによる全戸配布を検討していま

す。ポスティングが実現すれば自治会の負

担はなくなり、議会だよりも一緒に配布さ

れることになります。 

６ 議会だよりに紙面の都合上掲

載しきれなかったことがある

とのことだが、紙面が足りな

ければ増ページしてほしい。 

予算の都合もありますので、検

討いたします。 

これまでに増ページやカラー化で予算が

増加してきましたので、これ以上の増額は

難しいものがあります。紙面で足りない分

につきましては、ホームページ等を活用し

お伝えしたいと考えます。 

７ 新ごみ処理施設についての情

報発信が不足していると感じ

る。市議会としての対応は？ 

中部環境の議会で議論してい

ることなので北本市議会とし

て発信することは難しいです。

しかし中部環境の議会として

の広報活動は不足しているの

で方法を検討してまいります。 

新ごみ処理施設が整備されるまでの間の

情報発信として『中部環境センターだよ

り』特別号が発行されるそうです（第１回

は９月１日発行）。また、10 月には住民説

明会も開催されると聞いております。 

 


